

Drupal Workshop in Dornbirn

Letzte Aktualisierung Montag, 7. April 2008

Drupal ist ein CMS und Framework, dass sich besonders für Anwendungen im Bereich Social Software und Online Communities eignet, aber mit dem man auch sehr einfach z.b. ein eigenes Weblog betreiben kann. NetCultureLab Dornbirn bietet nun erfreulicherweise einen Workshop an.

Hintergrund. Thomas Zahreddin kam vor einigen Wochen im Rahmen einer Veranstaltung der Linux User Group das erste Mal ins Lab. Er lebt seit kurzem in Vorarlberg und schreibt an einem Buch über Drupal 6.0. Er bietet an, für Interessierte einen Drupal Workshop zu machen. Wer hat Interesse, welche Vorkenntnisse sind vorhanden, welche Fragen gibt es?

:::Freiklick:::> Drupal Workshop in Dornbirn geplant

Mitmachen. Interessierte melden sich am besten per email an dornbirn@netculture.at

:::Freiklick:::> [NCL Dornbirn Fr-11.4.08-19°°] Vernetzung elektronische Musik in Vorarlberg